

# 暴走ストップ！ 政治転換の願い 日本共産党へ

基地

## 辺野古新基地は許さない 沖縄に連帯するたたかいを

安倍政権が、沖縄・名護市の辺野古新基地建設を強行しました。県民の圧倒的な反対を無視する政権のやり方は独裁です。翁長知事は埋め立て承認を取り消し

ました。日本共産党は翁長知事の決断を支持し、沖縄との連帯を呼びかけます。

翁長・沖縄県知事の埋立て承認取り消し  
(沖縄タイムス調査)



安倍政権

## 「負担軽減」どころか基地の固定化・強化

新基地は、普天間基地の5倍もの巨大基地。耐用年数は200年。基地の固定化です。

原発

## 再稼働やめよ 「原発ゼロ」の日本へ



鹿児島県・川内原発の再稼働後も反対の声が多数です。「稼働ゼロ」でも日本社会は立派にやっていけることが証明されました。「原発ゼロ」を決断してこそ、再生可能エネルギーは急速に普及します。

自民

## 15億円の原発マネーで汚染

電力会社や原子力関連企業が自民党的な政治資金団体に、この3年間で15億円を献金。だから安倍政権は原発再稼働や輸出を進めるのです。



アベノ  
ミクス

## 格差拡大の暴走ノー 内部留保を労働者、中小企業に

アベノミクスの下で大企業の利益は過去最高。一方、実質賃金は2年以上もマイナスです。

中小企業への支援と一体で最低賃金の大幅引き上げ、働くルールを確立して正規雇用を拡大するなど、約

300兆円の大企業の内部留保を労働者や中小企業に回すことが日本経済を立て直すカギです。

TPP

## 調印、批准はこれから 「大筋合意」は撤回を

TPP（環太平洋連携協定）大筋合意で廃に。5品目の撤廃は認めないとした国会コメや牛肉など重要5品目の3割が関税撤

廢に。5品目の撤廃は認めないとした国会コメや牛肉など重要5品目の3割が関税撤

政治と  
カネ

## 企業・団体献金禁止 政党助成金は廃止を

後を絶たない「政治とカネ」。年末の新党結成も繰り返されています。政党の

腐敗・堕落の大本にあるのが政党助成金、企業団体献金です。ところが大手銀行は「みずほ」を先頭に自民

「対決」

安倍政権の危険な暴走に正面から対決します

「対案」

国民の立場で常に抜本的な対案を示します

「共同」

国民のみなさんと力をあわせ政治を動かします



党への政治献金を18年ぶりに再開することを決めました。

日本共産党は昨年の国会に政党助成金廃止法案、企業団体献金禁止法案を提出し、成立へ奮闘しています。